MUNICIPAL | FERIA

NUEVOS USOS PARA EL RECINTO

El Ayuntamiento de la ciudad, con el objetivo de utilizar el Ferial más allá de las fiestas de septiembre, programa acciones culturales para todos los públicos durante los próximos cuatro fines de semana

N. GARCÍA / ALBACETE

El Recinto Ferial de Albacete, tal y como habían prometido las administraciones, ya no sólo servirá para acoger el acontecimiento anual más importante que se celebra en la ciudad, su Feria, del 7 al 17 de septiembre, sino que se abre a nuevos usos.

El Ayuntamiento de la capital albacetense, por el momento, ha programado diversas acciones para los próximos cuatro sábados, bajo el lema Al Ferial, el Recinto abre sus puertas. Una programaión con la que se pretende abrir de par en par este edificio a los ciudadanos para que puedan conocerlo y admirarlo en su estado original, tras haber conseguido recuperar su esencia con las obras efectuadas tanto en el interior como en el exterior.

Además, son numerosos los colectivos albacetenses que se han dirigido al Ayuntamiento de la ciudad para proponer actuaciones en el Recinto Ferial, que pasan por actividades culturales, deportivas, exposiciones, etc.

Así lo detallaron ayer la concejal de Cultura y Educación, Mari Ángeles Martínez, y el de Feria, Francisco Navarro, que presentaron las actividades organizadas bajo el lema Al Ferial, el Recinto abre sus puertas.

Se trata de una iniciativa, recordó el concejal de Feria, que responde al compromiso adquirido por el Ayuntamiento con ocasión de las obras de conservación y rehabilitación del Recinto Ferial, «que han contado con importante financiación del Gobierno central y que tenían como condicionante la utili-



Círculo interior del Recinto Ferial de Albacete, donde se llevarán a cabo algunas de las actividades programadas. / R. SERRALLÉ

zación de todo este entorno para actividades distintas a las fiestas de septiembre, extendiendo su ocupación a otras fechas del año».

Las actividades programadas van dirigidas a públicos de todas las edades y tendrán como protagonistas a la música, la pintura, la poesía y los juegos populares infantiles, además del propio conocimiento del edificio, su entorno e historia.

Mari Ángeles Martínez declaró que que el Recinto permanecerá abierto los días 27 de abril, 4, 11 y El Recinto acogerá la Feria de las Culturas los días 18 y 19 de mayo 18 de mayo, de 11 a 14 horas, momento en el que se llevarán a cabo visitas culturales guiadas en dos turnos, concursos de pintura rápida para menores y adultos, conciertos y juegos populares.

actividades. En concreto, este sábado habrá dos visitas culturales, a cargo de la guía oficial Amelia González, partiendo desde el Pincho de la Feria, con grupos de 30 personas, a las 11 y a las 12,30 horas. Ese mismo día, de 12 a 14 horas, los más pequeños podrán disACTIVIDADES

Música, pintura e historia

El Consistorio organiza diversas acciones para los próximos fines de semana.

27 DE ABRIL. Visitas culturales guiadas, juegos populares para niños y el acto *Primavera en verso*.

4 DE MAYO. Concurso de pintura rápida para niños, concierto de Oficina 25, visitas guiadas y concierto de la Unión Musical Ciudad de Albacete.

11 DE MAYO. Pintura rápida para adultos, concierto de la Banda Sinfónica Municipal y juegos populares en el Círculo interior del Recinto.

18 Y 19 DE MAYO. La Feria de las Culturas.

frutar de juegos populares en el Círculo interior del Recinto Ferial y, en ese período de tiempo, en el Paseo central, se llevará a cabo la actividad *Primavera en verso* y habrá un concierto de la banda poética The Rimbaud CO.

Un concurso de pintura rápida para niños habrá el sábado día 4 de mayo, y otro para adultos el día 11, así como nuevos conciertos y juegos populares para los más pequeños. El fin de semana del 18 y 19 de mayo se desarrollará la Feria de las Culturas.

COMUNICACIONES | TRÁFICO AÉREO

El Aeropuerto recupera actividad durante el primer trimestre de 2019

Las pistas de Los Llanos sumaron cerca de medio millar de pasajeros, un 4,7% más que en 2018, y el número de vuelos operados crece también un 15%

M.O. / ALBACETE

El balance provisional de actividad del aeropuerto de Albacete este año tiene signo positivo, aunque solo sea en comparación con 2018, un ejercicio en el que la terminal de Los Llanos estuvo a la cola de toda la red aeroportuaria que gestiona AENA y el Ministerio de Fomento. La entidad estatal publicó recientemente la estadística de usuarios y operaciones de cada uno de los

aeropuertos públicos, y en esos datos puede verse que entre enero y marzo Albacete sumó 469 pasajeros, un 4,7% más de los usuarios del Aeropuerto en el primer trimestre del año pasado. En cuanto a vuelos, aunque sean pocos son más que en 2018: El primer trimestre deja 153 aeronaves operadas en Los Llanos, y son un 15% más que en el año anterior. A este crecimiento contribuyen los números de marzo, un mes en el que el Aeropuerto

aeropuertos públicos, y en esos datos puede verse que entre enero y de medio centenar de viajeros.

Con estas cifras, en toda la red de AENA Albacete es tras el primer trimestre el aeropuerto público con menos operaciones; incluso San Javier en Murcia, que solo operó hasta el 15 de enero, tiene aún más vuelos que Los Llanos. En pasajeros hay una instalación por debajo de Albacete, Huesca-Pirineos, que no llega en tres meses a los 200 usuarios.



Un avión en las pistas del Aeropuerto de Albacete, en una imagen de archivo. / R.S.